



6 Medaillen für Familie Temeng vom TV Kloten

Am letzten Sonntag fanden in Zürich die Kantonalen Meisterschaften des Nachwuchses statt. In jeder Disziplin durften nur die 12 Besten pro Disziplin antreten. Bei den Mädchen U14 war dies Christa Temeng, die in fünf Disziplinen zum Wettkampf antrat und fünfmal überlegen gewann. Als erstes absolvierte sie den Halbfinal über 60 Meter Hürden, den sie in 10.21 Sekunden gewann. Im Final steigerte sie sich auf die sensationelle Zeit von 9.49 Sekunden. Mit dieser Zeit führt sie die Schweizer Bestenliste überlegen an. Es folgte der 60 Meter Lauf. Auch hier gewann sie den Halbfinal in sehr guten 8,15 Sekunden und den anschliessenden Final in 8,23 Sekunden. Es folgte das Kugelstossen, wo sie mit 11.21 Meter und einem Vorsprung von über einem Meter gewann. Auch der Hochsprung wurde überlegen mit 1.50 Meter gewonnen. Als letzte Disziplin folgte der Weitsprung, wo Christa mit 5.41 Meter nicht nur den Sieg erreichte, sondern auch eine neue Bestleistung. Somit startete Christa in fünf Disziplinen und gewann fünfmal Gold!

Ihre jüngere Schwester Bethany, erst 9-jährig, startete im Kugelstossen bei den Mädchen U12 und gewann gegen die älteren Gegnerinnen mit 6.73 Metern eine Bronzemedaille.

Munot Meeting in Schaffhausen

Eine grössere Gruppe startete in Schaffhausen am Munot Meeting. Bei den U20 Frauen startete Ariane Kroko dieses Jahr erstmals über 100 Meter und wurde in ihrer Serie 2. in 13.13 Sekunden und zweite im Kugelstossen mit 8.82 Metern. Bei den U18 war es Christoph Burger der über 1000 Meter 3. wurde in 3.13.69 Minuten. Bei den Mädchen U16 war es Levia Schaden, die über 80 Meter Hürden in ihrer Serie 2. wurde in 13.54 Sekunden. Beim 80 Meter Lauf erreichte sie mit 11,00 Sekunden eine neue persönliche Bestleistung, während Lara Offor ihre Serie mit 11.21 Sekunden gewann. Im Weitsprung wurde Levia mit 4.87 Meter vierte und im 1000 Meter Lauf 2. in 3.23.66 Minuten. Bei den Mädchen U14 war es Anja Hostettler die über 60 Meter Hürden 11,58 Sekunden und über 60 Meter mit 8,91 Sekunden eine neue Bestleistung erreichte. Ebenfalls eine neue Bestleistung gab es als 4. im Hochsprung mit 1.35 Meter. Bei den Knaben U14 gewann Adonis Kroko seine Serie in 8.82 Sekunden. Leider konnte er wegen einer Verletzung keine weiteren Disziplinen machen.

Yara Hostettler startete bei den U12 über 60 Meter Hürden und wurde mit 13.95 Sekunden Dritte, wie auch im Hochsprung mit 1.10 Meter.

Bereits am nächsten Sonntag werden die schnellsten des Kantons ermittelt, wo es darum geht, wer an den Schweizer Final nach Interlaken fahren kann.

17.08.2020